

DENAIN

Le lycée Kastler s'oppose lui aussi aux « heures gratuites »



D'après les organisateurs, 77 % des 68 enseignants du lycée général, technologique et professionnel ont fait grève hier.

Comme l'an dernier, et un peu après les collègues de Mousseron et du lycée de l'Escaut de Valenciennes (nos éditions des 16 et 21 novembre), les enseignants de Kastler ont fait grève, hier. Ils s'opposent à une mesure propre au rectorat du Nord - Pas-de-Calais, et qui concerne à Kastler quinze enseignants dont Bruno Raczkiwicz, professeur de physique-chimie (et par ailleurs adjoint à Haulchin). « Je fais une partie de mes cours, environ huit heures, devant des effectifs réduits, afin que les élèves puissent faire des expériences en toute sécurité. » Afin de faire des économies, il doit « faire dix-neuf heures de cours par semaine pour être payé dix-huit ».

Kastler est bien moins prompt à la mobilisation que Mousseron, mais le prof a compté « 77 % de grévistes » parmi les 68 enseignants du lycée, dont la plupart ne sont pas syndiqués. Les élèves avaient été prévenus alors forcément hier, sitôt passées les démonstrations devant l'entrée, le lycée était très calme. Pas de tracts, mais une lettre aux parents. Et une autre au recteur, pour demander à être reçus. Dès demain, promet Bruno Raczkiwicz, la vie scolaire reprend son cours. Sauf pour les quelques enseignants motivés par un défilé à Lille, devant le rectorat. ■ ANNE-GAËLLE BESSE

► D'après le rectorat, sur les 21 enseignants qui avaient cours hier matin, 13 ont fait grève (62 %).